

Bürgermeister Erichson
Dezernat IV

Stadt Heidelberg

Heidelberg, 03.07.2012

☎ 20600

04. JULI 2012

Geschäftsstelle AMR

JA
C

Geschäftsstelle des
Ausländer-/Migrationsrats
Herrn Richard

Interkulturelles Fest

Im Rahmen der Auswertung des interkulturellen Festes bitte ich Sie, dem Ausländer-/Migrationsrat meinen Vorschlag zu unterbreiten, dass das interkulturelle Fest künftig in die Veranstaltung "Lebendiger Neckar" integriert wird. Dies könnte unter dem Arbeitstitel "Internationaler Neckar" erfolgen und sich dahingehend zeigen, dass die Vereine einen Teil der Neckarwiese nutzen.

Die Integration in die Veranstaltung hätte den Vorteil, dass sich der Organisations- und Finanzaufwand für den AMR deutlich verringern ließe und bei der Veranstaltung auf der Neckarwiese eine wesentlich höhere Personenzahl erreicht würde.

Da auch das Aufstellen einer gesonderten Bühne kein Problem darstellen dürfte, würde ich gerne mit dem AMR bereits jetzt langfristig vor dem nächsten interkulturellen Fest in eine Diskussion darüber eintreten, inwieweit den Vereinen und Organisationen, die sich beim interkulturellen Fest präsentieren, eine noch größere Öffentlichkeit und Publizität angeboten werden kann.


Wolfgang Erichson